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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

- Fr. Schleiermacher bemängelt die Verkehrssituation durch die Umleitung der 
Wodorfer Brücke. Sie fragt, ob es eine Möglichkeit gibt eine 30er-Zone zu er-
richten. Die Autos halten sich nicht an die Geschwindigkeit. Hr. Lange erläu-
tert, dass das Straßenverkehrsamt dieses geprüft hat und hat dies so abge-
lehnt, allerdings sind die Schilder „Achtung Fußgänger“ aufgestellt worden. 
(Hauptstraße Kreuzung bis Ortsausgang Ri. Insel Poel) 

- Hr. Baumgärtel fragt nach, ob es in der aktuellen Situation möglich ist, einen 
Elternsprechtag in der KiTa zu machen. Hr. Haker will dies mit der KiTa-Lei-
tung klären und dann sollte die Veranstaltung möglichst im Freien gesche-
hen. 


